



BOLETÍN CUATRIMESTRAL

Instituto Superior de Ciencias Religiosas
San Isidoro y San Leandro (Sevilla)

PRIMER CUATRIMESTRE

CURSO 2012-2013

DESTACADOS:

- CRECE EL NÚMERO DE MATRICULADOS.
- COMIENZA LA NUEVA ESCUELA DIOCESANA DE CATEQUESIS.
- COMIENZO DE LA DECA EN INFANTIL Y PRIMARIA
- CONSTITUIDO EL CONSEJO DEL INSTITUTO
- CONSTITUIDO CONSEJO ASESOR DEL SEMINARIO DE ESTUDIOS LAICALES

APERTURA SOLEMNE DEL CURSO 2012-2013

El día 11 de octubre de 2012, coincidiendo con el día de apertura del Año de la Fe, y el 50 aniversario de la apertura del Concilio Vaticano II, tuvo lugar la Apertura Solemne del curso 2012-2013. La Eucaristía fue presidida por el Sr. Arzobispo de Sevilla y Moderador del Instituto, D. Juan José Asenjo Pelegrina. Después tuvo lugar la Lección Inaugural pronunciada por D. Antonio Bueno Ávila, Director del Instituto, con el título *Hoy, a los 50 años del Concilio Vaticano II*.



Instantánea del acto de apertura

CRECE EL NÚMERO DE MATRICULADOS

El pasado jueves, 22 de enero, se cerraba el segundo plazo de matriculación, creciendo notablemente el número de alumnos matriculados. Actualmente la comunidad académica del Instituto Superior de Ciencias Religiosas de Sevilla está formada por un total de 277 alumnos. En concreto, en el curso de *Bachillerato en Ciencias Religiosas* hay un total de 211 alumnos matriculados. En la *Escuela Diocesana de Teología para Seglares* hay matriculados 37 alumnos. En la *Escuela Diocesana de Catequesis* son un total de 19 alumnos. Y en la *DECA para la Enseñanza Infantil y Primaria* son 10 los alumnos matriculados.



Asistentes al II Claustro Académico

SEGUNDO CLAUSTRO ACADÉMICO

El pasado día 12 de septiembre de 2012 se celebró el segundo claustro académico al que están convocados todos los profesores estables, no estables e invitados. Presidido por el Sr. Arzobispo de Sevilla D. Juan José Asenjo Pelegrina, moderador del Instituto, tuvo el siguiente orden del día: 1) Oración *Adsumus* de San Isidoro; 2) Palabras de D. Juan José Asenjo; 3) Palabras del Director, D. Antonio Bueno Ávila; 4) Ruegos y preguntas.

CONSTITUIDO CONSEJO ASESOR DEL SEMINARIO DE ESTUDIOS LAICALES

El pasado lunes 21 de enero se constituyó en la Sala San Juan de Ávila del Instituto el Consejo Asesor del Seminario de Estudios Laicales encargado de realizar todos los trabajos relativos a la organización de sus distintas ediciones, así como de la preparación de los distintos números de la *Colección de Estudios Laicales*. Está constituido por 17 miembros representantes de los distintos movimientos y asociaciones laicales de nuestra Archidiócesis.

AGENDA

- 25 de Abril: Consejo del Instituto.
- 18 de Mayo: Vigilia Pentecostés.
SMPI Catedral.
- 29 de Mayo: Misa de Acción de Gracias.



INSTITUTO SUPERIOR DE CIENCIAS RELIGIOSAS
SAN ISIDORO Y SAN LEANDRO - SEVILLA

Avda. Cardenal Bueno Monreal, 43
41013—Sevilla

TELF. 954 625252

Correo: iscr@archisevilla.org

COMIENZA LA NUEVA ESCUELA DIOCESANA DE CATEQUESIS

En colaboración con la Delegación Diocesana de Catequesis y su Delegado Diocesano D. Manuel Sánchez Sánchez comenzó a principios del mes de octubre la Nueva Escuela Diocesana de Catequesis, con un nuevo plan de estudios de dos años con asignaturas estrictamente catequéticas. Cuenta con un amplio claustro de profesores en el que se ha querido contar con la colaboración de otras delegaciones y departamentos diocesanos: Misiones, Familia y Vida, Medios de Comunicación, Pastoral del Sordo, Catecumenado de Adultos.

PRESENTACIÓN DE LA COLECCIÓN DE ESTUDIOS LAICALES

El martes, 16 de octubre de 2012, por iniciativa de la Delegación Diocesana de Apostolado Seglar y en colaboración con el Instituto, tuvo lugar en la Iglesia de San Jorge del Hospital de la Santa Caridad el acto de presentación del primer número de la *Colección de Estudios Laicales* con el título *Cristianos y ciudadanos para una nueva evangelización*. En este volumen se recogen las conferencias de las dos primeras ediciones del *Seminario de Estudios Laicales "Miguel Mañara"*, así como de los distintos *Encuentros Diocesanos de Laicos*. El acto que contó con una masiva presencia, fue presidido por el Sr. Obispo Auxiliar, D. Santiago Gómez Sierra.



ASAMBLEA DE ALUMNOS Y NUEVOS DELEGADOS DE ALUMNOS DEL INSTITUTO

La primera Asamblea de Alumnos se celebró en el Aula Magna del Instituto el miércoles 31 de octubre. Presidida por el Director y tras dar una serie de informaciones varias sobre el nuevo Plan de Bolonia, el proceso de homologación civil de los títulos, los alumnos eligieron a sus dos representantes de alumnos para el Consejo del Instituto del presente curso: D. Antonio José Rodríguez Camacho (Curso 1º) y D. Pedro Manuel Castro Gutiérrez (Curso 2º).

CONSTITUIDO EL CONSEJO DEL INSTITUTO

El acto de constitución del Consejo del Instituto tuvo lugar el pasado martes, 27 de noviembre. Por Estatutos, el Consejo debe ser convocado, de modo ordinario, dos veces en cada curso académico. Es el máximo órgano de gobierno donde se aprueban los planes de estudio, el calendario y cualquier cuestión importante relativa a la vida académica del centro.

COMIENZO DE LA DECA EN INFANTIL Y PRIMARIA

Concedido el permiso de la Comisión de Enseñanza de la Conferencia Episcopal Española para poder impartir los módulos de la DECA en Enseñanza Infantil y Primaria, así como en Enseñanza Secundaria y Bachillerato, el Instituto en colaboración con la Delegación Diocesana de Enseñanza ha comenzado a impartir, en el mes de enero, la DECA en Enseñanza Infantil y Primaria. El proyecto docente coordinado por D. Juan Manuel Rodríguez Muniz, Delegado Diocesano de Enseñanza y D. Antonio Bueno Ávila, Director del Instituto, cuenta con un claustro de 11 profesores, sacerdotes y laicos, que en distintas sesiones de trabajo han ido coordinando los distintos trabajos docentes.

CELEBRACIÓN DE LA MISA DE NAVIDAD

El jueves, 20 de diciembre, se celebró en la Capilla Mayor del Seminario la Misa de Navidad presidida por el Sr. Arzobispo, D. Juan José Asenjo, donde tuvo ocasión de felicitar la Navidad a todos los profesores, alumnos y personal no docente, así como a sus familias. Terminada la Eucaristía, tuvo lugar un pequeño ágape navideño donde se pudieron degustar distintos dulces.